

Viertes Kapitel.

Unsere Freunde trennen sich für kurze Zeit. — Alexander erhält bestimmte Kunde von dem Tode seiner Tante Elisabeth. — Henderson's Elephanten-Jagd. — Ausbruch nach dem Buschmann-Lande. Springböcke.

Die Kaffern und die Hottentoten hatten große Mühe, das ausgebrochene Vieh zu sammeln, und kehrten erst spät Abends mit demselben zurück. Zwei oder drei Ochsen wurden erst spät in der Nacht eingebracht — so sehr hatte die Nähe der von Alexander getödteten Löwin die Thiere verschüchtert.

Der nächstfolgende Tag war ein Sonntag, und wie es die Karawane bisher stets gehalten, wurde auch an diesem geruht, um dem Sabbath sein feierliches Recht zu geben.

Am Montag brachen sie mit dem Tageslichte auf und setzten ihre Reise fort, ohne übrigens rasch vorwärts zu kommen, weil man die Wagen in einem weglosen Lande, in welchem Schluchten und Gebirge mit einander abwechselten, nicht gut weiterchaffen konnte. Der zweite Tag war noch schwieriger; sie mußten Bäume fällen, Löcher ausfüllen und große Felsstücke beseitigen; aber trotz aller Vorsicht geriethen doch die Wagen